



# 中津っ子の夢、空へ！！

おめでとう!

## 歴史と伝統 **祝** 150周年 【記念行事】 植樹&バルーンリリース



10月21日(土)、秋晴れの気持ちのよい天候の中、150周年記念行事を行うことができました。

500個の色とりどりのバルーンが、子どもたちが書いたメッセージとともに風に乗って空高く舞い上がっていきました。

今回のバルーンリリースの大成功は、PTA本部・学年班の皆様のご協力があってこそ!です。ありがとうございました。

たくさんの方々へ子どもたちのメッセージが届くことを願っています。(お返事が来るかな・・・)



## 愛川東中学校区連合運動会

第6学年担任

10月13日に中学校区の連合運動会が行われました。今年は中津小学校校庭が会場になりました。1ヶ月前から、実行委員を中心に、リレーや綱引きの順番を子どもたちが話し合って決めました。



競技は団体種目と交流種目の2種類に取り組みました。団体種目であるリレーや綱引きに本気で取り組みました。体育の授業だけでなく、自主的に休み時間や放課後も練習をしていました。練習期間には、リレーの選手対先生チームで対戦もしました。

交流種目は、菅原小学校の6年生と仲良くなることを目的に取り組みました。中学校で一緒に学ぶ仲間との出会いのきっかけになったのではないかと思います。

本番当日は、1年生から5年生までの多くの子どもたちが応援に来てくれました。応援が6年生の力になりました。

行事を通して、6年生としての自覚や応援してくれる人の存在、基本的な集団行動など多くのことを学ぶ機会となりました。

3月まで残り4ヶ月となりました。今回、学んだことや交流したことを生かして、さらに成長して欲しいと思います。



## 読書月間～本と世界とつながろう～

図書担当 赤瀬 佳美

今年度図書部では、「本と世界とつながろう」をテーマに、さまざまな国の本を紹介する特設コーナーを作り、中津小学校の子どもたちに紹介しています。

特設コーナーには10月上旬まで、国会子ども図書館から借りた27カ国のお話絵本が置いてありました。いろいろな学年の子たちが本を読み、このコーナーへ来て、世界の本を楽しんでいました。先生方も、図書の時間を使って絵本の読み聞かせをしてくださいました。また、お話の面白さを他の学校に伝える「読書郵便」には多くの児童が参加し、おすすめポイントやかわいい絵をたくさんかいてくれました。その後、特設コーナーには「JICA(ジャイカ)」からお借りした本が置かれました。日本でも有名な絵本がスペイン語やポルトガル語などで書かれていて、日本語と他の国の言葉の本とを見比べることができて、とても面白かったです。

読書月間の初日、10月24日の児童集会では、図書委員会の児童による「へんしんトンネル」の劇が体育館で行われました。本の面白さを全校のみんなへ上手に伝えることができました。

例年行われている「ブックタイム」では、図書館指導員の落合先生の読み聞かせや、外国につながる児童による母国語での読み聞かせ、地方出身の先生方による方言での読み聞かせなど、今年度も中津小学校の子どもたちが本を楽しみ、親しめるような企画が満載です。



↑読書郵便を書いている二人。こちらが「読書郵便」↑国内どこかの学校で紹介されていると思います!)

# 1年生 遠足

第1学年担任

小学生として初めての遠足は、「八菅山」でした。天気にも恵まれ、丁度よい気温で山登りをする事ができました。

学校を出発してから八菅山に到着するまでの足取りは、とても軽く、交通ルールを守りながら安全に歩く事ができました。展望台に到着すると、目の前に広がる景色に目を輝かせていました。

今回の遠足の目標は「友だちとなかよくあそぶこと!」。目標を達成しようと、子どもたちは助け合っていました。数多くのアスレチックに果敢にチャレンジする1年生。自分たちで楽しそうなものを見つけ、ルールを守って遊んだり、難しいものに何度も挑戦したりして楽しく過ごしていました。

お弁当の時間は、お家の人が一生涯懸命作ってくれたお弁当を担任らにニコニコ笑顔で見せてくれました。そして、嬉しそうにお弁当を頬張る姿に嬉しさを感じました。

展望台まで登り、アスレチックでもたくさん遊んだので、体力を消耗してしまいましたが、帰りも誰1人リタイアすることなく、自分の足で学校まで帰ってくる事ができました。

遠足を通して、友だちとなかよく過ごすことの良さや、楽しさを実感できたのではないのでしょうか。また、体力面・気持ち面での成長が多く見られました。

1年生になって8ヶ月が経ちます。2年生に向けてこれからも頑張してほしいと思います。



# 2年生 遠足

第2学年担任

10月17日に「多摩動物公園」に行ってきました。天気にも恵まれ、安全に楽しく遠足を行う事ができました。

出発時のバスの中では、楽しみでわくわくしている子どもたちの声が聞こえてきました。午前中は、みんなで一緒に動物の見学をしました。お昼のお弁当タイムでは、子ども達は愛情たっぷりのお弁当を、とっても嬉しそうに食べていました。午後は、グループごとに見学をしました。

事前に何の動物が見たいかグループで話し合い、見て回るルートを考えました。地図を見て自分たちだけで回るということに、少し苦戦はしていましたが、グループで仲良く回ることができていました。今回の遠足がとても楽しかったようで、「もう帰るの?」「明日も行きたい」という声がたくさん上がっていました。

「グループで協力する」という目標を達成できたので、この自信をこれからの生活につなげてほしいと思います。



# 5年生キャンプ

第5学年担任

10月4日(水)からの2日間、5年生は「愛川ふれあいの村」へキャンプに行ってきました。小学校生活で、はじめての宿泊を伴う学習でした。4月から「キャンプが楽しみ!」と言っていた子どもたち。活動スローガンは、

## 「みんなで作る最キャンmemory!」

最キャンとは「最高で最強のキャンプ」の意味。実行委員を中心に、様々な準備をしました。

1日目の最初の活動はレインボープラザで藍染め体験でした。いくつもある模様の中から図案を選び、割り箸や輪ゴムで縛ったバンドナ。外でぱっと広げると、綺麗な模様が鮮やか出てきて、子どもたちも満足そうでした。

ふれあいの村に着いてからは自分たちで食べるカレーの準備です。みんなで野菜を切ったり、火をおこしたりと、協力して作ったカレーはとても美味しそうでした。残念ながら、雨でキャンドルファイヤーとなりましたが、実行委員を中心に様々なゲームをして大いに盛り上がりました。最後に踊ったマイムマイム、テーマソング「やってみよう」の歌は、子供たちのパワー120%で最高のひと時でした。夜は、部屋の仲間と過ごし、興奮が冷めないまま、1日楽しく活動する事ができました。

2日目は、天気も回復して、外で気持ちよくディスクゴルフを楽しみました。

仲間と協力しながら一緒に活動した2日間の体験は、子どもたちにとって充実した時間になったのではないかと思います。どの子も振り返りカードに「最キャンだった!」と書いていました。この活動を、今後の5年生の生活につなげていけたらと思います。



# 12月の主な行事予定

- 1日(金) 先生方の研修会  
(下校13:20頃)
- 5日(火) 児童集会  
教材費等集金
- 7日(木) クラブ活動
- 13日(水)
- 14日(木)
- 15日(金)
- 18日(月)
- 19日(火) 給食最終日
- 20日(水)
- 21日(木)
- 22日(金) 2学期終業式

※予定は変更になることがありますのでご了承ください。

## 中津小「ゆりの木ブログ」

ゆりの木ブログ  
QRコード

